

El ministro de Industria analiza hoy el impacto del paro de controladores en turismo

Madrid, 7 dic (EFE).- El ministro de Industria, Turismo y Comercio, Miguel Sebastián, analiza hoy el impacto en el sector turístico del paro de los controladores el fin de semana pasado.

Para una evaluación preliminar, se reunirá con el secretario general de Turismo y Comercio Interior, Juan Mesquida; con el director general de Turismo, Antonio Bernabé, y con el director general de Comercio Interior, Ángel Allué.

El pasado sábado, al término del Consejo de Ministros extraordinario que declaró el estado de alarma y la movilización de los controladores, Sebastián se puso en contacto con la patronal Exceltur, la mesa de Turismo y con el responsable del sector en la CEOE para informarles de las decisiones que había adoptado el Gobierno.

El presidente de la patronal de agencias de viajes AEDAVE, José Manuel Maciñeiras, calculó que sector turístico española habría dejado de unos 250 millones de euros por el cierre del espacio aéreo español, y Mesquida cifró en 80 millones de euros las pérdidas de las aerolíneas por estar un día sin volar.